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枣庄市第一环境保护督察组督察高新区情况反馈会召开

 6月21日上午，枣庄市第一环境保护督察组督察高新区情况反馈会议在管委十楼会议室召开。市政府副秘书长远义
彬，市第一环保督察组副组长、市环保局副局长王伟，高新区管委会常务副主任、党委副书记史峰出席会议。区领导
：李清华、高欣、夏同强、韩耀辉、韩昉、杜茂广、许立、魏朝生、高彦民、谢辉及各街道、区直各部门（中心）双
管单位的主要负责同志参加了会议。

 会议由远义彬主持。会上，王伟对高新区环保督察情况作了专题反馈通报。

 听取通报后，史峰就落实好反馈意见作了表态发言：一、高度重视，虚心接受。要进一步增强抓好环保工作的责任
感和紧迫感，将其放在一切工作的重中之重，反复抓、抓反复，持之以恒地抓好落实；二、正视问题，立行立改。坚
持问题导向、严字当头，把督察反馈意见整改落实作为当前重点工作，以改促进、以改提升。从严落实责任，层层传
导压力；从严挂账督办，推动落地见效；从严问责追究，形成震慑效应；三、巩固成果，持续推进。根据市环保督察
组交办的问题清单，高度重视，坚持边督边改，迅速行动，抽调专人，抓好落实。目前，高新区结合各级环保督察反
馈交办突出环境问题，按照“全覆盖、零容忍、严执法、重实效”的要求，正在全区范围内组织开展环境安全执法检
查互查行动，确保整改工作取得实实在在的效果。

 史峰强调：我们将以此次环保督察意见反馈会议为契机，严格按照市里的指示和要求，全面用好督察成果，践行绿
色发展理念，把生态文明建设不断引向深入，加强突出环境问题整改，强化日常督促和调度，对已整改的问题及时组
织“回头看”，对正在整改的问题盯紧靠上、一抓到底，确保环保督察突出环境问题全面彻底整改到位，为建设自然
生态宜居宜业新枣庄提供坚实的环境支撑。

 远义彬就下一步如何整改提升提出了具体要求。
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